hyères

fédération musicale du var-

Concert de prestige pour trois cents musiciens

La salle du forum du casino était pleine à craquer. Et, il y avait matière à craquer quand on fait partie de ces mélomanes du dimanche.

Le concert annuel de prestige de la Fédération musicale du Var (1) a réuni, en effet, près de trois cents musiciennes et musiciens issus de vingt sociétés varoises fédérées. Toutes ces harmonies ont interprété des morceaux choisis, dirigées successivement par dix-sept chefs d'orchestre différents. Une belle vague musicale teintée de cuivres et de cordes a déferlé dans le forum pour le plus grand bonheur du public.

 Avec le concours du conseil régional, du conseil général, de l'Union des Fédérations musicales de la région et de la SACEM.



Près de trois cents musiciens issus des harmonies du Var...

(Photos Laurent Martinat)



... face à un public très fourni.